
Grosse déception pour les Amis du Goisil

Le chenal du port ne sera pas désenvasé au printemps, au grand dam des plaisanciers.

Tout le monde était tombé d'accord, la commune, le Département, la LPO, les ostréiculteurs, pour fixer à « *après les grandes marées de la fin de l'hiver, début 2021, le désenvasage du chenal d'accès au port du Goisil* ». C'était sans compter avec les mois de confinement qui ont entraîné d'importants retards dans les travaux effectués par le Département, propriétaire de la seule machine capable de procéder à un rotodésenvasage. L'opération, pourtant budgétée à hauteur de 37 000 € est donc repoussée à l'année suivante, si tout va bien.

Une mauvaise surprise pour les Amis du Goisil (association Amigo), qui voient s'envoler avec ce report le projet de procéder à une refonte du balisage, liée au nouveau tracé rectiligne qui devait être dégagé. Le maire n'a pas manqué de souligner que « *les Phares et Balises rechigneraient sans aucun*

doute à intervenir deux fois et que cette modification aussi serait donc décalée à 2022 ».

Une évidence qui n'arrange personne. D'autant que les ressources liées aux anneaux fondent comme neige au soleil – « *passant de 40 000 € à moins de 20 000 € en cinq ans* » – tandis que l'État exige toujours de percevoir ses 12 000 € de loyer annuel. « *Ce qui dégage, note encore Patrick Rayton, une possibilité d'investissement annuel de 4 000 €* ». Une goutte d'eau dans la mer quand on sait « *que la seule réfection d'une dizaine de pontons, très endommagés et donc dangereux, devrait coûter 60 000 €* », précise l' élu qui conclut « *la volonté est là mais...* ». La perspective de devoir emprunter pour financer ces travaux, qui bloquerait toute autre dépense pour la commune, ne semble décidément pas envisageable. ■

C.B.
